

BEKAL MASA DEPAN ANAK

# MMKSI Persembahkan Kids Life's Adventure Park

JAKARTA - SINGGALANG

Sebagai perusahaan yang tumbuh bersama masyarakat Indonesia dan memiliki tanggung jawab sosial yang tinggi, PT Mitsubishi Motors Krama Yudha Sales Indonesia (MMKSI) kembali menghadirkan program yang mendukung life's adventure masyarakat dan budaya di Indonesia, yakni "Kids Life's Adventure Park (KLAP)" bertajuk "Petualangan Akhir Pekan".



ADVENTURE KIDS - Atsushi Kurita, Presiden Direktur PT MMKSI (kiri) saat menyaksikan anak-anak kurang mampu (panti asuhan) bermain dalam kegiatan Kids Life's Adventure Park (KLAP) bertajuk "Petualangan Akhir Pekan". (yusman)

Kegiatan yang ditujukan untuk memperkaya wawasan dan bekal masa depan anak-anak Indonesia ini dilaksanakan pada hari Sabtu, 13 Januari 2024 di Rumah Perubahan Jakarta Escape dan diramaikan dengan beragam kegiatan edukatif yang dikemas secara menyenangkan. "Ini merupakan kali kedua MMKSI melaksanakan Kids Life's Adventure Park yang merupakan kegiatan CSR cause marketing yang dipersembahkan bagi masyarakat di Indonesia," ucap Atsushi Kurita, Presiden Direktur PT MMKSI kepada Singgalang di Jakarta, Senin (15/1).

Dikatakan, setiap tahunnya kegiatan ini memiliki tema yang berbeda dengan tujuan utama yang sama, yaitu untuk memberikan pengalaman baru dan ilmu serta keterampilan bermanfaat yang dapat diimplementasikan secara langsung oleh para peserta cilik. "Tahun ini, tema yang diusung berkaitan dengan budaya tradisional dan kearifan lokal, yang disesuaikan dengan lokasi pelaksanaan acara," tutur Kurita.

Dalam kegiatan ini, unguannya, MMKSI mengajak sekitar 300 anak-anak kurang mampu dari usia 7 hingga 15 tahun, yang berasal dari beberapa panti asuhan dan sekolah yang berada di sekitar lokasi acara di Ka-

wasan Bekasi, Jawa Barat. "Seperti KLAP sebelumnya, para peserta diajak untuk berkenalan lebih jauh dengan dunia digital, namun tetap menyeimbangkannya dengan berbagai permainan tradisional yang mengungkap budaya lokal supaya anak-anak tidak kehilangan jati dirinya sebagai bangsa Indonesia," tandas Kurita.

Dan tentunya, jelas Kurita, semua dikemas secara menyenangkan untuk memberikan pengalaman yang berkesan sekaligus kenangan yang indah bagi seluruh peserta.

"Tujuan utama kami melaksanakan acara ini adalah sebagai komitmen Mitsubishi Motors untuk terus berkontribusi bagi masyarakat Indonesia, khususnya anak-anak sebagai generasi penerus bangsa. Kids Life's Adventure Park ini sengaja kami kemas secara menyenangkan namun tetap memiliki konten edukasi yang kental, dengan harapan para peserta bisa mendapatkan pembelajaran yang berguna dan bisa diimplementasikan oleh mereka nantinya," ucapnya.

Tidak hanya itu, tambah Kuri-

ta, MMKSI juga memberikan sejumlah besar donasi dalam bentuk perbaikan dan penambahan fasilitas di sejumlah panti asuhan dan sekolah yang diundang, yang semuanya disesuaikan dengan kebutuhan masing-masing institusi tersebut. Dengan demikian, anak-anak ini bisa menjalani kehidupan dengan lebih nyaman dan lebih baik lagi, dan yang pasti, ada faktor emosional yang tidak bisa mereka dapatkan dari kegiatan lainnya, berupa pengalaman hidup yang baru serta kenangan indah yang akan tercapai di ingatan mereka hingga dewasa nanti.

## CSR Kids Adventure

Lebih lanjut Kurita menuturkan, melalui kegiatan CSR cause marketing Kids Life's Adventure ini, MMKSI juga menyerahkan sejumlah bantuan fisik untuk menunjang operasional sejumlah panti asuhan dan sekolah menengah. Tiga panti asuhan mendapatkan donasi berupa renovasi sejumlah area pada bangunan mereka, yang saat ini sudah dalam kondisi yang kurang layak. Sementara tiga sekolah menengah (SMP dan SMA) diberikan

donasi berupa fasilitas studio mini yang bisa digunakan untuk menjalankan kegiatan ekstra kurikuler broadcast/digital/multimedia.

Untuk menambah keceriaan acara, terangnya, MMKSI juga kembali membawa unit mobil TRITON Educar, sekaligus sebagai puncak pelaksanaan TRITON Educar Roadshow "Petualangan Akhir Pekan" yang selama bulan November 2023 telah berkeliling ke tiga kota, Surabaya, Semarang, dan Bandung. Mobil ini berisi beragam fasilitas edukasi dan hiburan bagi para peserta, lewat koleksi buku, permainan digital dan tradisional, serta kegiatan hiburan seperti storytelling dan beraneka lomba menarik bagi anak-anak.

Tidak lupa, tambah Kurita, MMKSI juga kembali melibatkan karyawan sebagai relawan, menjadi one-day parents atau orang tua sehari bagi anak-anak yang tinggal di panti asuhan. "Di harapkan, keterlibatan para karyawan dapat memperkaya pengalaman anak-anak dan meninggalkan jejak emosional yang berkesan bagi mereka," pungkasnya. (602)

PELUANG KERJA SAMA DENGAN UNES

## SDM Sekretariat DPRD Sumbar Terus Digenjot

Padang, Singgalang

Sekretaris DPRD Sumbar, Rafli, memotivasi para pegawai staf sekretariat DPRD untuk terus memiliki kemauan meningkatkan kompetensi masing-masing. Salah satu caranya bisa dilakukan dengan melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.

Hal tersebut disampaikan Rafli terkait dengan adanya kegiatan sosialisasi pendidikan tinggi oleh Universitas Eka Sakti (Unes) Padang, Senin (15/1) di DPRD Sumbar.

Para pegawai DPRD Sumbar baik itu ASN maupun non ASN terlihat antusias mengikuti

sosialisasi tersebut.

Prof. Agus Salim, Kepala Diklat RPL Unes Padang, mengatakan, dalam sosialisasi tersebut mereka memaparkan tentang perkuliahan jalur RPL.

"Jadi kami sosialisasikan karena para pegawai maupun anggota DPRD Sumbar bisa mempertimbangkan mengikuti perkuliahan jalur RPL di Unes Padang," ujarnya.

Ia mengatakan, Unes menjadi perguruan tinggi pertama di Sumbar yang memiliki program RPL. Hingga Tahun 2022 dan 2023 pun Unes masih menjadi perguruan tinggi satu-satunya dengan program RPL.

"Program ini amat memudahkan para mahasiswa yang telah bekerja karena memang didesain khusus untuk mereka," katanya lain.

Selain itu, tambah Agus, keuntungan lain dengan berkuliah program RPL di Unes Padang adalah mahasiswa dapat memangkas waktu perkuliahan. "Jika mahasiswa itu memiliki kemampuan yang memadai maka waktu perkuliahan menjadi singkat. Misalnya S1 dari empat tahun bisa menjadi dua tahun atau S2 dari dua tahun menjadi 1 atau 1,5 tahun," katanya.

Adapun beberapa program

studi yang tersedia untuk program RPL tahun akademik 2023/2024 untuk S1 yakni Teknik Elektro, Teknik Mesin, Manajemen, ilmu pemerintahan dan ilmu hukum. Sementara untuk S2 ada Ilmu Hukum.

Seperti diketahui, program kuliah jalur RPL (Rekognisi Pembelajaran Lampau), yakni pengakuan atas capaian pembelajaran seseorang yang diperoleh dari pendidikan formal, nonformal, informal, dan/atau pengalaman kerja sebagai dasar untuk melanjutkan pendidikan formal dan untuk melajukan penyetaraan dengan kualifikasi tertentu. (401)

## Segmen Industri Penyumbang Penjualan Listrik Terbesar

JAKARTA - Penjualan listrik PT PLN (Persero) pada tahun 2023 mengalami kenaikan menjadi 285,23 Terrawatt hour (TWh). Realisasi penjualan ini tumbuh 5,32 persen year on year (yoy) dari tahun 2022 sebesar 270,82 TWh. Segmen bisnis menjadi salah satu penopang utama dengan pertumbuhan mencapai 12,53 persen. Sementara segmen industri menjadi penyumbang penjualan listrik terbesar dengan 30,72 persen dari total energi jual.

Capaian positif pada tahun 2023 ini salah satunya ditopang melalui strategi ekstensifikasi yang dilakukan oleh perseroan. Melalui strategi ini, PLN menciptakan demand listrik baru yang merespons kebutuhan listrik di seluruh penjuru tanah air.

Direktur Utama PLN Darmawan Prasodjo menjelaskan, capaian yang diperoleh perseroan ini, merupakan buah dari perubahan cara pandang pengembangan bisnis. "Dari yang dulunya stagnan, backward looking, dan hanya berorientasi pada supply, sekarang menjadi pengembangan bisnis yang ekspansif dinamis, forward looking, berorientasi pada demand dan kepuasan pelanggan," jelas Darmawan.

Salah satu strategi ekstensifikasi dilakukan lewat program akuisisi captive power, yaitu mengajak pelanggan bisnis dan industri beralih dari penggunaan pembangkit listrik milik sendiri ke listrik PLN.

Sepanjang tahun 2023, terdapat 10 pelanggan besar yang mengikuti program akuisisi captive power. Pada bulan April terdapat empat perusahaan yaitu PT South Pacific di Jawa Barat dengan daya 33 Mega Volt Ampere (MVA), PT Yamaha Indonesia di Jawa Barat dengan daya 7,5 MVA, PT Grand Indonesia I di Jakarta dengan daya 10,5 MVA, dan PT Grand Indonesia II dengan daya 11 MVA.

Kemudian terdapat PT Bridgestone Tire di Jawa Barat dengan daya 9,69 MVA pada bulan Mei. Kemudian pada bulan Oktober 2023 terdapat empat perusahaan yaitu PT Pindodeli I di Jawa Barat dengan daya 45 MVA, PT Pindodeli II di Jawa Barat dengan daya 45 MVA, PT Indah Kiat Serang di Banten dengan daya 58 MVA, dan PT Aspek Kumbang di Jawa Barat dengan daya 40 MVA. Selain itu, ada PT Indah Kiat Tangerang dengan daya 8,66 MVA di Banten.

Selain pelanggan yang baru mengikuti program akuisisi captive power, terdapat tujuh perusahaan yang melakukan perpanjangan program tersebut, yaitu PT GT Petrochem di Banten dengan daya 35 MVA, PT Cheil Jedang di Jawa Timur dengan daya 95 MVA, PT Cemindo di Banten dengan daya 70 MVA, PT Sasa Inti di Jawa Timur dengan daya 25 MVA, PT Adiprima Suraprinta di Jawa Timur dengan daya 20 MVA, dan PT Plaza Ind Realty di Jakarta dengan daya 22 MVA.

Tidak hanya program akuisisi captive power, strategi ekstensifikasi juga dilakukan melalui program electrifying agriculture dan electrifying marine. Program tersebut hadir untuk mempermudah pelaku usaha di bidang tersebut mendapatkan akses listrik yang membuat usahanya semakin produktif dan ramah lingkungan.

"Kami siap terus menjadi penggerak roda perekonomian negara dengan memenuhi kebutuhan listrik di seluruh penjuru tanah air, khususnya untuk sektor bisnis dan industri," pungkask Darmawan. (105)



TINJAU - Direktur Utama PLN, Darmawan Prasodjo (tengah), meninjau kesiapan infrastruktur kelistrikan di gardu induk tegangan ekstra tinggi Gandul. (ist)

WACANA PEMAKZULAN PRESIDEN JOKOWI

## Fahri Hamzah: Waspada Asing Bermain!

JAKARTA - Wacana pemakzulan Presiden Joko Widodo (Jokowi), yang disuarakan sejumlah tokoh yang tergabung di Petisi 100 saat bertemu Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD beberapa waktu lalu, terus berkembang di masyarakat dalam beberapa hari terakhir. Wacana itu menuai pro dan kontra dari berbagai kalangan.

Menyoroti wacana tersebut, Wakil Ketua Umum DPN Partai Gelombang Rakyat (Gelora) Fahri Hamzah lewat keterangan tertulisnya, Senin (15/1/2024), mensinyalir kalau wacana tersebut sebagai upaya pengalihan kemenangan mayoritas pasangan calon (paslon) presiden dan wakil presiden atau wapres, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka di Pilpres 2024. "Bagaimana mungkin umur pemerintahan pak Jokowi yang tinggal 9 bulan lagi, ada upaya pemakzulan. Makanya saya menggaungkan tagar



FAHRI HAMZAH

aklamasi (Prabowo-Gibran), sebagai upaya menyelamatkan bangsa ini," ujarnya.

Apalagi, menurut pendapat Fahri, asing sangat berkepentingan untuk memanfaatkan waktu selama lima bulan jika ada Pilpres 2024 putaran kedua yang akan digelar pada 26 Juni mendatang di tengah ketegangan geopolitik global.

Jadi 26 Juni nanti, kira-kira 4-5 bulan lagi, ketegangan geopolitik bisa saja di impor masuk ke Indonesia, targetnya untuk mengguncang keadaan supaya terjadi apa yang mereka sebut sebagai perubahan.

"Ini yang harus diselamatkan. Karenanya kita harus bisa memastikan 14 Februari 2024 pintu masuknya gejala global ke Indonesia tertutup rapat dengan cara menuntaskan Pemilu pada 14 Februari. Maka hari-hari ini kita akan menyaksikan, seharusnya, semakin banyak yang akan datang dan menyatakan diri secara aklamasi 'kita memilih Prabowo-Gibran'. Ide besar ini lah yang kami sejak awal di di Partai Gelora sampaikan kepada Pak Jokowi, Pak Prabowo, dan keduanya mendukung," papar mantan Wakil Ketua DPR RI itu lagi.

Bangsa Indonesia, kata Caleg DPR RI Partai Gelora Indonesia untuk Dapil Nusa Tenggara Barat (NTB) I tersebut, adalah bangsa yang

besar. Makanya, jangan boleh ijin spekulasi terhadap bangsa ini. "Karena, sekali lagi saya katakan, ini adalah bangsa yang bisa kita gunakan untuk perjuangan global. Kita kawal pak Jokowi sampai ujung dengan cara kita menangkan Partai Gelora. Insyaallah Partai Gelora masuk Senayan (DPR RI) dan menjadi mitra koalisi pemerintah," pungkask Fahri Hamzah.

Aneh Terpisah, mantan Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) RI Jimly Asshiddiqie mengatakan, munculnya ide pemakzulan Presiden Jokowi menjelang Pemilu 2024, sebagai taktik dari pihak yang takut kalah. Ide pemakzulan ini, menurut dia sebagai sebuah upaya untuk mengalihkan perhatian yang timbul dari ketakutan akan kekalahan dalam pemilu. "Aneh, 1 bulan ke pemilu kok ada ide pemakzulan Presiden. Ini tidak mungkin, kecuali cuma pengalihan perhatian atau karena

pendukung paslon, panik dan takut kalah," katanya.

Jimly menyebut proses pemakzulan membutuhkan waktu lebih dari satu bulan, mengingat perlunya dukungan resmi dari DPR RI dan MPR RI. Untuk itu, ia menyarankan kepada pihak yang takut kalah agar fokus saat ini lebih diutamakan pada kesuksesan pemilu 2024. "Sulit mencapai sikap resmi dari 2/3 anggota DPR dan MPR hanya dalam satu bulan. Kita sebaiknya fokus pada kesuksesan pemilu," ujar Jimly.

Sebelumnya, Menko Polhukam Mahfud MD mengonfirmasi telah menerima kunjungan dari 22 tokoh Petisi 100 yang menyerukan ide pemakzulan Presiden Joko Widodo. Mahfud menjelaskan proses pemakzulan presiden tidak mudah dan membutuhkan waktu yang panjang. "Langkah-langkah pemakzulan presiden ini melibatkan DPR dan MK dan bukanlah proses yang singkat," ujar

Mahfud.

Adapun para anggota Petisi 100 ini diis oleh beberapa tokoh terkenal terutama dari pendukung Anies Baswedan seperti, Amin Rais dan Jenderal TNI (Purn) Tyasno Sudarto.

Di sisi lain, survei terbaru dari Jakarta Research Center (JRC) menunjukkan tingkat kepuasan publik yang tinggi terhadap kinerja Presiden Joko Widodo. Dengan 80,2 persen responden menya takan puas dan 10,6 persen sangat puas, hanya 17,2 persen yang tidak puas.

Perwakilan JRC, Alfian P menyatakan tingginya tingkat kepuasan ini menunjukkan keinginan publik agar program-program Jokowi dilanjutkan oleh pemimpin pinan berikutnya. "Tingginya tingkat kepuasan terhadap Presiden Joko Widodo mengindikasikan adanya keinginan publik agar program-program Jokowi dilanjutkan oleh kepemimpinan selanjutnya," kata Alfian. (ery)



## Pj. Walikota Pariaman Lepas Persikopa ke Piala Soeratin U-17

**Pariaman, Singgalang**  
Pj. Walikota Pariaman, Roberia melepas secara resmi Persikopa mengikuti Piala Soeratin U-17 Nasional di Surabaya, bertempat di Balaikota Pariaman, Senin kemarin.

Acara dihadiri juga oleh Gubernur Sumatera Barat diwakili Kepala Dispora Provinsi Sumbar, Maifrizon, Ketua DPRD Kota Pariaman, Harpen Agus Bulyandi, Dandim 0308 Pariaman, Letkol Inf. Dwi Widodo, Waka Polres Pariaman, Kompol Jon Hendri, Ketua KONI Kota Pariaman, Edison Trd, Kadis Dikpora Kota Pariaman, Kanderi, Ketua Harian Persikopa, Buyung Lapau dan jajaran.

Pj. Walikota mengatakan, adik-adik semua, sekarang bukan lagi mewakili Kota Pariaman, tetapi membawa nama Sumatera Barat, jaga nama

baik daerah. "Semoga dapat memberikan yang terbaik dan meraih juara di Piala Soeratin U-17 tingkat Nasional," harap Roberia.

Dikatakannya, para pemain Persikopa adalah pemuda terbaik dari Kota Pariaman khususnya dan Sumbar umumnya. Karena itu, tunjukkan bahwa adik-adik dapat tampil baik dan menjunjung fair play dan sportifitas.

"Jangan pikirkan hal lainnya, tugas adik-adik semua adalah fokus untuk main dengan maksimal, dan yakinlah kalau kita sudah memberikan yang terbaik. Insya Allah kita akan menang dan meraih juara," tukasnya.

Ia juga mengucapkan terimakasih kepada para pelatih, official, pengurus Persikopa, Ketua KONI dan jajaran Forkopimda Kota Pariaman yang sel-

lu mendorong dan mendukung Persikopa, sehingga dapat sukses sampai ke ajang Nasional.

"Diajang Nasional nanti, akan ada penilaian dan pencarian bakat dari PSSI. Siapa yang mencolok dan memberikan penampilan yang apik, nantinya dapat mengikuti Selaknas dan menjadi pemain nasional. Ini sudah terbukti ada beberapa pemain dari Sumbar yang menjadi pemain Nasional, baik U-17 maupun U-20," tutupnya.

Setelah pelepasan, dilanjutkan dengan foto bersama dan yel-yel Persikopa "Persikopa, Hoyak Hoyak Tabuik Allahu Akbar" yang diucapkan dengan semangat oleh para pemain.

Pada kesempatan itu, Kepala Cabang Bank Nagari Pariaman, Ibnu Supriadi juga memberikan bantuan sebesar Rp35 juta untuk Persikopa Pariaman.



LEPAS - Pj. Walikota Pariaman Roberia melepas secara resmi Persikopa U-17 mengikuti Piala Soeratin di Surabaya. (ist)

## Warga Kelurahan Pondok II Gelar MTQ Tingkat Anak-anak

**Pariaman, Singgalang**  
Kelurahan Pondok II, Kecamatan Pariaman Tengah, bekerja sama dengan Pengurus Masjid Daarul Ma'arif Tepi Air Kota Pariaman melaksanakan lomba Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) tingkat anak-anak se Kota Pariaman.

Lomba ini dibuka secara resmi oleh Sekdako Pariaman, Yota Balad, Mesjid Daarul Ma'arif, Sabtu (13/1).

Lomba MTQ tingkat anak-anak ini berlangsung dua hari berturut-turut, Sabtu dan Ahad (13 dan 14 Januari 2024) atau bertepatan dengan 1 dan 2 Rajab 1445 Hijriyah.

Sekdako Pariaman Yota Balad tujuan digelar kegiatan ini dalam rangka syiar Islam dan membudayakan Alquran dengan cara menghafal dan mengamalkan serta mendakwahkan dari anak-anak.

Ia berharap, untuk kedepannya desa/kelurahan

lainnya yang ada di Kota Pariaman dapat melaksanakan kegiatan serupa untuk mewujudkan Pariaman yang Qur'ani.

Sebelumnya Lurah Pondok II, Rinaldi minta kepada seluruh pihak ikut terlibat, sehingga terlaksananya kegiatan dengan baik.

Selanjutnya Koordinator acara, Basri, yang juga Guru Senior pada MDTA Daarul Ma'arif menyampaikan bahwa kegiatan ini diikuti oleh 58 orang peserta se-Kota Pariaman.

Adapun Dewan Hakim dari Pemenang MTQ Nasional Tingkat Provinsi Sumatera Barat, yakni Nadine Dahlan, Rahmat Hidayat dan Hasnul Arif.

Para pemenang MTQ Tingkat Anak-Anak se-Kota Pariaman: untuk puteri, juara 1 diraih oleh Mutia Makhfuzah utusan Kampung Kandang, Kec. Pariaman Timur. Juara II Wafiqah Aula dari Batang Tajongkek, Kec. Pariaman

Selatan dan Juara III Khairi Atikah dari Toboh Palabak, Kec. Pariaman Selatan.

Untuk Harapan 1, 2 dan 3 putri adalah Restu Alia Putri dari Naras, Kec. Pariaman Utara, Nazifa Khansa dari Kampung Perak, Kec. Pariaman Tengah dan Nadine Rahmi dari Batang Tajongkek, Kec. Pariaman Selatan.

Untuk putra, Juara 1 diraih oleh Fadli Rahmawan dari Rawang, Kec. Pariaman Tengah, Juara II, Misbah Qalbi dari Sungai Kasai, Kec. Pariaman Selatan, dan Juara III, Zaidan Aprilio dari Kurai Taji Kec. Pariaman Selatan.

Untuk Harapan 1, 2 dan 3 Putra adalah Wafiq M. Falah dari Batang Tajongkek, Kec. Pariaman Selatan, Hari Guci Ananda dari Kampung Jawa, Kec. Pariaman Tengah dan Yusuf Alfatm dari Toboh Palabak, Kec. Pariaman Selatan. (503)

## Suwirpen Motivasi Siswa SMK Berwirausaha



PEMBINA UPACARA - Wakil Ketua DPRD Sumbar, Suwirpen Suib saat menjadi pembina upacara di SMKN 8 Padang, Senin (15/1). (ist)

**Padang, Singgalang**  
Wakil Ketua DPRD Sumbar Suwirpen Suib, memotivasi siswa SMKN 8 Padang untuk bisa membuka lapangan kerja sendiri selepas lulus sekolah.

Dengan membuka lapangan kerja sendiri, kata Suwirpen, para siswa telah membantu pemerintah mengurangi jumlah pengangguran.

"Setelah lulus pendidikan formal, jangan hanya berpikir untuk mencari pekerjaan, namun harus berani membuka lowongan kerja sendiri. Sudah banyak wirausahawan yang sukses dalam banyak sektor. Lulusan SMK juga bisa melakukan hal yang sama," katanya saat menjadi pembina upacara di sekolah tersebut, Senin (15/1).

Ia mengatakan, angka pengangguran di Sumbar masuk dalam peringkat 8 tertinggi nasional dengan angka 5,94 persen. Hal ini mengacu pada data terbaru Tingkat Pengangguran Terbuka (TPT) Indonesia yang dirilis Badan Pusat Statistik (BPS) per Agustus 2023.

Dengan TPT ini menjadikan Sumbar masuk daftar 10 provinsi dengan jumlah pengangguran tertinggi di Indonesia, menyusul Sumatera Utara 5,89 persen dan Papua Barat 5,38 persen.

Selain itu, Suwirpen juga mengingatkan tentang pentingnya pemerataan Sarana prasarana (Sapras) penunjang sektor pendidikan di seluruh kabupaten/kota.

"Saya melihat masih

banyak sekolah-sekolah yang kekurangan Sapras," katanya.

Dia menyebut, banyak yang harus dibenahi pada sektor pendidikan, terutama untuk SMA dan SMK yang notabene adalah kewenangan pemerintah provinsi.

Pada evaluasi sebelumnya, banyaknya anak-anak SMA atau SMK yang tidak mendapatkan tempat pada sekolah-sekolah yang dianggap layak. Hal itu harus menjadi perhatian semua pihak. Begitupun kelengkapan Sapras sekolah masih memprihatinkan.

"Jadi peningkatan SDM untuk menuju generasi emas 2045 tidak terlepas dari sektor pendidikan yang berjalan maksimal," katanya.

Selain itu, Suwirpen mengatakan, kunci kesuksesan bukan hanya sekadar keahlian atau faktor penunjang lainnya, namun juga doa dari orangtua.

Untuk itu ia mengimbau para siswa untuk terus berbakti kepada keluarga teman maupun guru-guru yang membantu untuk menuju kesuksesan.

Suwirpen juga menyerahkan bantuan mobil senilai Rp600 juta untuk operasional sekolah.

"Semoga bantuan ini bisa bermanfaat dan menunjang lahirnya wirausahawan-wirausahawan baru setiap tahunnya," katanya. (401)



PENGHARGAAN BINTANG - Sekretaris DPRD Sumbar, Rafilis, staf penerima penghargaan Bintang DPRD dan staf lainnya sebulan apel rutin di gedung DPRD Sumbar, Senin (15/1). (ist)

## Puluhan Staf DPRD Sumbar Peroleh Penghargaan Bintang

PADANG - SINGGALANG

Puluhan Staf Sekretariat DPRD Sumbar mendapatkan penghargaan bintang DPRD. Penghargaan itu mereka terima karena dinilai memiliki kinerja terbaik dan optimal dalam memfasilitasi anggota dewan selama kegiatan sosialisasi Perda (Sosper).

Penghargaan itu diserahkan Sekretaris DPRD, Rafilis kepada para staf tersebut saat upacara apel rutin sekretariat DPRD, Senin (15/1) di halaman gedung DPRD. Rafilis didampingi Kepala Bagian (Kabag) Persidangan dan Perundang-Undangan, Zardi Syahrir.

Rafilis berharap peng-

hargaan bintang DPRD bisa menjadi motivasi bagi seluruh staf. "Penghargaan bintang DPRD mesti dijadikan motivasi bagi seluruh staf untuk lebih meningkatkan kinerja dalam memfasilitasi kegiatan dewan sebagai unsur penyelenggara pemerintahan daerah," kata Rafilis.

Ia mengatakan, penghargaan Bintang DPRD ini diberikan khusus untuk para staf yang memiliki kinerja terbaik dalam mendampingi Anggota DPRD Sumbar dalam agenda sosialisasi Perda.

Sosper merupakan salah satu tugas pokok dan fungsi (Tupoksi) dewan sebagai unsur penyelenggaraan pemerintahan daerah.

"Setiap produk hukum daerah (Perda-red) yang dihasilkan DPRD dan pemerintah daerah harus diketahui oleh masyarakat. Jadi ketika Perda te-

lah dilaksanakan, masyarakat telah mengerti dan mengetahui bagaimana jalannya regulasi itu," katanya.

Rafilis memaparkan, penghargaan Bintang DPRD dibagi atas tiga kategori yaitu Nindya, Madya dan Pratama. Nindya merupakan penghargaan untuk staf yang akuntabel dan terbaik dalam mendampingi dewan dalam tiga kali berturut-turut.

Adapun penerima penghargaan dalam kategori ini diantaranya Ida Wulandari dan Deny Suryani.

Sementara Madya, merupakan penghargaan untuk staf yang akuntabel dan terbaik dalam mendampingi dewan dalam dua kali berturut-turut. Penerima penghargaan itu adalah Hidayatul Rahayu, Kasmiarti dan Fitriya Hayani. Untuk Pratama merupakan penghargaan bagi staf yang akuntabel dan

terbaik dalam mendampingi dewan Sosper dalam satu kali. Adapun penerima penghargaan itu diantaranya Fikri, Nasrohm dan Nanda.

"Jadi, bagi staf pendamping yang telah menjalankan tugas, harus diberikan penghargaan sebagai motivasi untuk peningkatan kinerja ke depan," katanya.

Dia mengatakan, spesifikasi untuk mendapatkan penghargaan ini adalah kinerja yang cepat, tepat dan akuntabel. Setiap Sosper staf akan digilir, diharapkan bisa bekerja memenuhi standar maksimal.

Ia berharap inovasi penghargaan Bintang DPRD Sumbar ini dapat menjadi salah satu solusi dan upaya-upaya meningkatkan tanggungjawab, prestasi kerja, kinerja pegawai sekretariat DPRD Sumbar. (401)

## NILAINYA MENCAPAI Rp500 JUTA

## KCIC Amankan Barang Penumpang Tertinggal di KCW

Jakarta, Singgalang

Di tengah tingginya jumlah penumpang Kereta Cepat Whoosh (KCW), aporan kejadian penumpang yang mengalami ketinggalan barang juga terus meningkat, diperkirakan mencapai Rp500 juta.

Melalui sistem lost and found yang dimiliki Kereta Cepat Indonesia China (KCIC), SDM yang profesional, serta perangkat keamanan seperti CCTV di kereta dan di stasiun, memastikan semua barang yang tertinggal nan diamankan oleh petugas akan disimpan pada lost and found yang ada di stasiun.

"Barang tertinggal yang diamankan petugas akan langsung melalui proses pendataan dan penyimpanan pada sistem Lost and Found. Hal tersebut akan memudahkan proses pencarian dan pengembalian saat ada penumpang yang melupakan barang tertinggal," ungkap General Manager Corporate Secretary KCIC, Eva Chairunisa kepada Singgalang di Jakarta, Senin (15/1).

Tidak hanya itu, ucap Eva, KCIC juga memanfaatkan sistem pengamanan berupa perangkat CCTV yang telah tersebar di sejumlah titik baik di stasiun dan kereta, jika se-



KERETA WHOOSH - Penumpang Kereta Cepat Whoosh saat mau naik cukup aman dengan barang bawaan, namun sewaktu mau turun ada saja barang yang ketinggalan karena mau terburu-buru ingin cepat sampai ditempat tujuan. (yusman)

waktu-waktu dibutuhkan untuk proses penanganan barang tertinggal.

Ia menyebutkan, sejak pertama kali dioperasikan, tercatat sudah sebanyak 582 barang yang tertinggal oleh penumpang di Stasiun maupun di dalam Whoosh. Barang yang tertinggal mulai dari laptop, handphone, uang tunai, perhiasan, aksesoris, koper, tas, alat makan dan minum, hingga dokumen pribadi seperti kartu identitas dan paspor.

"Secara keseluruhan nilai total barang-barang tersebut diperkirakan mencapai Rp500 juta. Sistem yang dibangun dan petugas yang profesional

KCIC, terang Eva, meyakinkan bahwa barang penumpang yang tertinggal dan ditemukan oleh petugas akan diamankan dan proses pengembalian akan dilakukan dalam waktu yang cepat.

Seluruh petugas dilatih untuk menangani barang-barang yang tertinggal dengan hati-hati dan disiplin di ruangan yang aman serta dijaga dengan baik.

Eva menekankan, meski ini merupakan komitmen petugas untuk menjaga barang-barang penumpang, namun seluruh penumpang tetap diimbau agar tetap menjaga barang bawaan mereka selama berada di stasiun maupun dalam perjalanan dengan Whoosh, khususnya pada saat akan turun kereta agar memeriksa kembali seluruh barang bawaan di area rak bagasi dan pada kursi penumpang.

"Kami ingin para penumpang yang merasa ketinggalan barang, dapat menghubungi cs@kcic.id atau langsung bertemu petugas yang ada di stasiun maupun di kereta. Sampaikan deskripsi barang yang hilang, waktu kejadian, dan nomor tiket jika yang bersangkutan merupakan penumpang.

**SUZUKI**  
**NEW XLT**  
GEAR TO ACCOMPLISH

**SUFUZI DAY TAHUN BARU**  
MOBIL BARU, KEJUTAN SERU!  
LAUNCH OFFER Periode Januari 2024

**DP RINGAN & TENOR KREDIT KOMPETITIF**

STUNNING DASHBOARD  
SMART E-MIRROR

**NEW ENERGY TO MOVE FURTHER**

ELANG PERKASA MOTOR JI, Khatib Sulaiman No. 87, Padang, Sumatera Barat, Telp (0751) 7051422-25 - Jl. Raya Bukittinggi - Padang Km 5 No. 15, Bukittinggi, Sumatera Barat, Telp (0752) 6488042 - Jl. Diponegoro Simpang By Pass No. 1 Pakan Sineyan, Payakumbuh, Sumatera Barat, Telp (0752) 8803256 - Jl. Lintas Sumatera Km 4, Pulau Panjang, Dharmasraya, Sumatera Barat, Telp 082386231430 - Jl. Lintas Simp. 4 Jambak Jalar 7, Pasaman Barat, Sumatera Barat, Telp 0852 7226 5909 - Jl. Nasil St. Pamuncak No. 8, Solok, Sumatera Barat, Telp 081363342216 - 0822 8800 9946 - Jl. Dr. Sutomo 110, Kubu Warapada, Padang, Sumatera Barat, Telp 0852 0578 1371 - Informasi dealer terdekat di wilayah Anda kunjungi: www.suzuki.co.id/dealer/